

Antrag Nr. 16-O-11-0040

FDP

Betreff:

Erbpacht in Dotzheim [FDP]

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion

Die Stadt soll überprüfen, wie viele Haushalte von der Erbpacht in Wiesbaden-Dotzheim betroffen sind.

Begründung:

Die Stadt Wiesbaden verweist beim Renovierungsstau der Schulen und Infrastruktur auf die klammen Kassen der Stadt. Die Stadt soll daher überprüfen, wie viele Haushalte von der Erbpacht in Wiesbaden Dotzheim betroffen sind und den Erbpachtnutzern ein adäquates Angebot zum Kauf der Grundstücke machen. Somit fließt der Stadt rasch ein hoher Geldbetrag zu, den sie in Schulen und Infrastruktur reinvestieren kann.

Wiesbaden, 11.05.2016